

prononcé, dit une dépêche," avec un accent énergique et une voix "pénétrante."

*La tempête sociale est furieuse et va grandissant au milieu de l'Europe contemporaine livrée aux ruines et aux désastres.*

*Par la vertu divine, la sainte Eglise seule reste debout en face d'une secte funeste qui ne sera jamais l'amie du peuple parce qu'elle est l'ennemie de Dieu.*

*Nous avons déjà élevé la voix pour la patrie qui nous est doublement chère.*

*Mais la franc maçonnerie fait la guerre en tous les pays ; partout elle sape l'ordre spirituel et civil.*

*Devant un tel péril et en présence du douloureux avenir qui menace les sociétés, l'Eglise seule peut être le salut des Etats comme celui des individus.*

*Nous poursuivrons donc selon nos devoirs et nos droits, notre œuvre de salut, par la parole et avec l'autorité, le commandement et la direction qui nous appartiennent, confiant dans la vertu surnaturelle qui a été donnée au Vicaire de Jésus-Christ.*

\* \*\*

\* Les dépêches de Rome nous apprennent que le gouvernement italien va prendre les mesures nécessaires pour protéger les pèlerins pendant les fêtes jubilaires du pape.

S'il en est ainsi, on ne verra pas, se renouveler les tristes scènes du dernier pèlerinage français alors que la canaille attaqua les pèlerins et les molestait d'une manière indigne.

La police a besoin d'être vigilante car la canaille à Rome est toujours prête pour le désordre. Vous la voyez partout où il y a des manifestations religieuses à troubler. Elle n'épargne pas plus les romains que les étrangers. On en a eu la preuve le 7 août dernier. Ce jour-là un certain nombre de catholiques se sont rendus au monument de Christophe Colomb pour déposer une couronne sur le buste du grand homme. Cette démonstration religieuse et patriotique n'a pas été du goût de la racaille impie et les manifestants ont été attaqués et poursuivis aux cris de : *à bas le pape, à bas les prêtres*. C'est à la suite de ces scènes de sauvagerie que l'association de l'*Unione Romana* a voté l'ordre du jour suivant :

*Au nom de la ville de Rome, mère de la civilisation, capitale du monde, siège du Souverain Pontife ;*

*Au nom de l'Italie, dont l'honneur a subi une atteinte par les injures adressées au grand navigateur italien ;*

*Au nom de la liberté de conscience et de la liberté individuelle, toutes les deux violées et offensées, nous protestons contre les scènes sauvages qui se sont produites dimanche dernier.*

*C'est un nouveau et éclatant témoignage que nos ennemis veulent étouffer les droits civils des catholiques romains.*

*Il est plus que jamais du devoir de tout bon catholique et de tout hon-*